

美杉小学校だより

津市立美杉小学校 No.3 令和6年6月3日発行

5・6年生「美杉清流米」田植え体験を行いました



5月8日に、美杉の特産である「清流米」の田植え体験を行いました。毎日の給食でこの「清流米」を使っています。田んぼをご提供いただいている結城晋三さんをはじめ、JAみえなか美杉支所の皆さんにお世話になり、肌寒い中ではありましたが、“しっかりと立たせるように” 植え付けを行うことができました。また、田植えの前には、「清流米」のこと、精米のことについてお話を聞かせていただきました。田植え後には、トラクター乗車体験も行わせていただき、実際に乗車すると、思ったよりも広く高かったり、暖房がかかった車内に驚いたり、興味深く観察する姿がありました。



3・4年生 ごみ収集車が来校！乗車体験も行いました



5月7日、津市リサイクルセンターからごみ収集車に来てもらいました。社会科の「ごみの処理と活用」の学習です。津市のごみの実態、ごみのリサイクル等についてお話を聞いた後、ごみの収集の作業の様子を見学し、一人ひとりごみ収集車に乗せていただきました。お話から、一人ひとりのごみの出し方を注意しなければ、職員さんがけがをすることもあるということを知りました。児童からは、「帰ったら、家の人に言おう。」「美杉は7時30分までにごみ出さないと。」など、自分でもお家でできることを考えました。



津市の分別アプリ「さんあ〜る」や、ごみの分類区分を調べるサイト「分別さん」の紹介もしていただきました。ご家庭でもご利用ください。

「さんあ〜る」はこちら→



または



1・2年生 稚鮎の放流体験を行いました



5月21日、雲出川漁業協同組合の皆さんにお世話になり、稚鮎の放流体験を行いました。はじめに、川に住む生き物、川魚を食べる動物に対する対策、川の危険とともに川を守るためにできる対策などについてお話を聞きました。川の上に張られているロープの意味も聞き、児童からは、「今日放流するアユが食べられなかったらいいな。」という声が出ていました。その後、一人ひとりバケツを持ち、川に稚鮎を放つ体験をしました。何回もバケツに稚鮎を補充していただき、楽しく放流し



ました。1・2年生の中には、美杉の特産であるアユを食べたことがない児童もいます。本校では、各学年で地域学習を行っていきます。たくさんの美杉の良さや誇れるものを体験していきたいと思います。



運動会を開催しました

5月25日、運動会を行いました。地域の方々にも参観いただき、学年ごとの競技を行いました。保護者の方々はじめ、たくさんの地域の方々の参観をいただき、3日前の予行練習からできなかったところをできるように工夫を重ねてきた成果が出せました。児童の満足そうな顔がたくさん見られました。



「子どもSOSの家」の旗のご協力をお願いしています

津市青少年育成移民会議が平成10年から実施されています、「子どもSOSの家」の旗事業があります。子どもたちが危害にあいそうになった時等に駆け込める家の目印として設置されています。地域の方に、ご賛同いただけるようお願いしているところです。

ご家庭でも、ご近所で設置されているところを確認いただくなど、お子さんと非常時に備えた話し合いの機会を持ってみてください。



6月の当面の主な予定

- ・ 3日(月) 避難訓練【火災】
- ・ 4日(火) 体力・運動能力調査(全学年)
- ・ 6日(木) プール清掃(3・4・5・6年)
※予備日7日(金)
PTA運営委員会 19:00-
- ・ 10日(月) 交通安全教室(全学年)
プール水泳事前健康診断(全学年)
- ・ 11日(火) クリーン活動(全学年)
- ・ 12日(水) 研究授業のため、
1・2・5・6年: 4限授業
3・4年: 5限授業
- ・ 17日(月) クラブ活動(4・5・6年)
- ・ 18日(火) 案山子作り体験(5年)
- ・ 20日(木) 租税教室(6年)
- ・ 21日(金) プール水泳開始
- ・ 25日(火) 社会見学(4年)
- ・ 26日(水) 自由参観2・3限目
- ・ 28日(金) 地区懇談会【4地域別】19:30-

学校生活の様子や行事の様子をホームページに随時掲載していきます。ご覧ください。

<美杉小学校ホームページ>こちらの二次元コードを読み取ってください。→

